

Neues Rathaus für Plouigneau

Freunde aus Bedernau bei der Eröffnung

Plouigneau/Bedernau Es gehört Mut dazu, die Mitte eines Ortes radikal zu verändern. Das haben die Gemeinderäte der Gemeinde Plouigneau (Bretagne) unter Leitung ihrer Bürgermeisterin Rollande le Houerou gewagt. Der Ort brauchte ein neues Rathaus und es wurde ein Gebäude geplant, das vollkommen anders ist, als gewöhnliche bretonischen Häuser. Kürzlich wurde der Neubau eingeweiht und auch eine Delegation aus der Partnergemeinde Bedernau war beim Festakt dabei.

Das Glanzstück des Hauses ist der Sitzungssaal, der gleichzeitig auch Trausaal ist. In einer Wand wurde das steinerne Eingangsportal des alten Rathauses eingebaut, in dem sich nun eine gläserne Scheibe mit den Namen aller Bürgermeister seit der Revolution befindet.

Bei seiner Ansprache am Tag der offenen Tür in Plouigneau ging Alfonso Biber auf die langjährige Verbindung zwischen den beiden Gemeinden ein und gratulierte dem Gemeinderat und Bürgermeisterin Le Houerou zur großen Leistung. Biber überreichte im Namen der Gemeinde Breitenbrunn ein geschmiedetes Gemeindewappen, das einen Ehrenplatz im Sitzungssaal erhalten wird. (*müsa*)